



Frau Ortsvorsteherin
Ulla Brede-Hoffmann, MdL
Ortsverwaltung Mainz-Altstadt
55116 Mainz

Anfrage für die Ortsbeiratssitzung am 02.04.2014
Taubenplage

Abertausende von Tauben bevölkern die Mainzer Altstadt und plagen die Bürger. Der Kot dieser Tiere wird mehr und mehr zum Ärgernis und beschädigt öffentliche Gebäude, Denkmäler sowie Privathäuser. Die Hinterlassenschaften von Tauben können Krankheiten übertragen. Darüber hinaus stören sie in erheblichem Maße die Aufenthaltsqualität auf öffentlichen Plätzen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wird der Taubenbestand gemessen und mit anderen Städten verglichen?
2. Wie viele Tauben leben derzeit in der Mainzer Altstadt?
3. Wie hoch waren die Kosten in den Jahren 2010 bis 2013 um Beschädigungen an der Bausubstanz öffentlicher Gebäude zu beseitigen und die Hinterlassenschaften der Tauben zu entfernen?
4. Was unternimmt die Verwaltung, um der Taubenplage entgegen zu treten?
5. Plant die Verwaltung, Beispielen anderer Städte zu folgen, die u. a. mit dem Einsatz von Greifvögeln, Taubenschlägen, Gipseiern usw. erfolgreich gegen die Taubenplage vorgehen?

Mainz, den 16.03.2014

gez.

Jörg Eibeck